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#38 Интервью с потомственным уфологом Эрекле Шония.

25 января 2020 г.

 

Участники: 

Эрекле Шония  - уфолог, специалист по аномальным явлениям; 

Константин - волонтер проекта «Кассиопея».

 

 00:34  Вступительное  приветствие  Эрекле  Шония:  Изменение  мира  и

изменение сознания человека.

Эрекле: Я – Эрекле Шония из Грузии,  уфолог  и специалист по аномальным

явлениям.  Занимаюсь  этим с  детства,  потому что вырос в  семье физика  и  уфолога

Талеса Шония.

За  45  лет  служения  этому  делу  в  нашей  организации  под  названием

«Международная  ассоциация  уфологов  «Человек и окружающая  среда» был собран

большой материал, как видео и аудио, так и письма из разных уголков нашей страны,

где описаны близкие встречи с НЛО, с неопознанными явлениями, происходящими в

природе, с внеземными формами жизни. Пришло время рассекретить эти материалы.

Грядут  большие перемены, которые мы каждый день ощущаем на себе.  Мир

меняется вокруг нас: происходят экологические катастрофы, пожары, землетрясения,

войны и т.д.

В  такой  период,  когда  все  меняется,  у  людей  открываются  контакты  с

внеземными цивилизациями,  с НЛО, начинается паранормальная активность.  В этот

период  люди  должны  быть  готовы  обладать  информацией,  уметь  анализировать  и

получать информацию от ученых. Это им позволит быть готовыми к новой жизни, к

переменам в ментальности, в энергетике человека и в окружающей среде.

Тот  пиковый  период,  который  был  с  1987  года  до  конца  1990-х   в  плане

аномальных  явлений,  дал  нам  накопить  большой  опыт  общения  с  внеземными

цивилизациями.  Также  сюда  входят  и  такие  явления  как  полтергейст,  проявления

ангельского мира и т.д. Сейчас этот опыт находится в преддверии больших перемен,

когда у людей растет аура, энергия, повышается чувствительность. Всё это даст нам

возможность сказать людям, как действовать в таких случаях: как входить в контакт,

как  правильно  синхронизировать  себя  с  окружающей  средой  в  энергетическом  и

https://www.youtube.com/watch?v=t37D1gqrYzY&feature=youtu.be


ментальном  уровне,  и  как  в  правильное  русло  направить  контакт,  начавшийся  как

будто  из  ниоткуда.  А  также,  как  пережить  внутренние  перемены,  как  помочь

ближнему, как трансформироваться, стать добрее, мудрее, делать правильный выбор; с

какими цивилизациями входить  в  контакт,  а  с  какими -  нет,  и  как защищать  наши

человеческие интересы. Космос велик, и там много сил и цивилизаций, у которых свой

интерес.  Где  проходит  истина?  Она  в  том,  что  у  людей  свой  интерес,  своя  стезя

развития. Мы должны жить, и нас ничто не должно сбивать с пути. Человек должен

вырасти морально и этически, а для этого не надо убегать от других миров, а наоборот

– брать от них всё хорошее.

Если мы будем делиться информацией друг с другом, думать не только о себе,

но и о ближнем, о наших странах, о друзьях, о родственниках и о людях, живущих на

земном шаре, то это будет замечательно.

Наш вид,  как  человек,  создан  из  одного  материала,  и  все  люди  на  Земле  –

братья.

Поэтому информация, приходящая к контактерам или ученым, принадлежит не

только нам, а всему миру.

 

06:28 Основание и становление уфологии как науки в Грузии.

Константин:  Добрый  день,  представляю  вам  потомственного  уфолога  из

Грузии   Эрекле  Шония,  который  на  протяжении  20  лет  изучает  этот  вопрос  на

территории Грузии. Что Вы расскажете про уфологию в Грузии?

Эрекле:  Официально уфология основана в Грузии в 1990 году.  Но на самом

деле, ещё с начала 1970-х здесь велись исследования в сфере аномальных явлений, и

собирался материал в маленьком отделе института кибернетики, где работали физики.

Этот  отдел  посылал  материалы  для  Москвы  по  поводу  аномальных  явлений,

происходящих в Закавказье. Часть материалов была связана с техногенными случаями

аномальных явлений, с запусками ракет, со спутниками и т.п.

Также была часть  знаний,  связанная  с  атмосферными явлениями и еще одна

часть, где были выявлены первые визуальные контакты людей с внеземной техникой.

В конце 1970-х - начале 1980-х годов произошел случай встречи авиационного

борта с инопланетянами. А так как это произошло при участии нескольких человек, то

это вышло в массы и даже обсуждалось на пленуме ЦК КПСС, а затем было написано

в газете «Труд». Статья называлась «Ровно 4.40», и там описывался массовый контакт

самолета с НЛО, при котором несколько человек получили облучение.



После этого случая наступила гласность в области аномальных явлений, и стало

поступать  большое  количество  материала  к  физикам-исследователям  аномальных

явлений, которые находились в разных местах Советского Союза.

Материал,  к  концу  1980-х,  собрался  не  только  с  описанием  визуальных

контактов,  но  и  с  описанием  других  форм жизни,  не  похожих на  земные,  а  также

близкими  контактами  людей  с  инопланетянами  и  чем-то  неопознанным,  вроде

полтергейста, самовозгорания и прочими явлениями.

В конце 1980-х годов в Грузии решили выделить эту новую науку в отдельную,

и  в  1990  году  мой  отец  Талес  Шония,  физик  по  образованию  и  исследователь

аномальных  явлений,  основал  лабораторию,  где  он  начал  принимать  людей.  Он

основал организацию уфологов под названием «Человек и окружающая среда». 

Каждый  день  к  нему  приходили  люди,  от  10  до  15  человек  ежедневно,  и

приносили  свою  информацию,  связанную  с  переменами  в  жизни  страны,  с

потенциалом страны, а позже уже стали информировать, что нам грозят кровопролитие

и войны. Эта информация была тогда предупредительной.

 

12:10  Об  инопланетных  цивилизациях,  контакты  с  которыми

зафиксированы в Грузии.

Константин:  Ваш  отец-физик  контактировал  в  астральном  теле  с

инопланетянами?

Эрекле:  Он был физиком, и его лаборатория была в бомбоубежище Академии

наук  Грузии.  А  во  время  войны,  в  1992  году,  там  стояла  армейская  часть,  и  там

устраивали стрельбища. Тогда много материалов было уничтожено, сгорело.

Отец  что-то  смог  перенести  в  другое  место,  но  часть  была  утеряна.  Тем  не

менее, в 1995 году мы смогли сделать выставку.

Константин:  Те расы инопланетян,  о  которых шла речь,  имеют ли какие-то

названия?

Эрекле: К 1996 году в Грузии были зафиксированы около 21-й цивилизации со

своим  языком,  письменностью,  транскрипцией  и  т.д.  В  основном  мы не  обращали

внимания на их названия, так как здесь существовал терминологический барьер. Они,

например, называли планету, откуда они прилетели своими словами и языком, и это

часто не совпадало с нашими представлениями о космосе.

 

14:10 Первые уфологические конференции в Советском Союзе.



Константин:  Как  я  понимаю,  первая  уфологическая  конференция  прошла  в

1990  году,  и  после  нее  ученые  смогли  обмениваться  информацией  с  другими

уфологами из ведущих стран.

Эрекле:  Конференции по изучению аномальных явлений проходили по всему

Советскому  Союзу,  в  основном  они  проходили  в  Томске.  Первая  открытая

международная уфологическая конференция была проведена в городе Рустави (Грузия)

в 1990 году, она длилась 7 дней, и там были показаны материалы, места силы, где было

место посадки инопланетян и т.д. До сих пор на этом месте человек чувствует себя

необычно, учащается пульс и прочие явления.

Были представлены на конференции труды за 35 лет изучения.

После войны в 1992 году было всё утеряно, финансирование не шло, пришлось

все закрыть и перенести домой всю работу.

 

15:50 Эрекле Шония о контактере Ирине Подзоровой.

Константин:  Мы  с  Вами  посмотрели  видео  с  Ириной  Подзоровой  из

«Кассиопеи».  Она  -  известный  контактер.  Что  Вы  скажете  про  людей,  которые

контактируют с внеземными цивилизациями?

Эрекле:  Я  послушал  ее  запись,  и  это  очень  интересно,  так  как  совпадает

информация с теми контактерами, которые живут в Грузии и контактируют с разными

мирами. Ирина хорошо всё чувствует и передает. 

Сложился  образ  инопланетян  у  людей,  что  они  бывают  только  серые  с

большими черными глазами, но это не так. Их формы, содержание, функции -  разные,

как и планеты, где они живут. Также присутствуют разные содружества и интересы.

У Ирины большой спектр изучения: и сами инопланетяне, и их цивилизации, и

это всё совпадает с грузинскими исследованиями на протяжении 45 лет.

 

17:30 Первые физические контакты в Грузии.

Константин:  Что  вы  скажете  про  самый  известный  случай  физического

контакта в Грузии, когда приземлялась тарелка и приглашали человека? Происходят ли

такие случаи сегодня?

Эрекле:  В конце 1980-х годов – начале 1990-х, когда шли предупреждения со

стороны инопланетян насчет грядущих перемен, настолько высока была активность,

что не только астральные тела активизировались, но и реальные инопланетяне. В тот

период  были  отдельные  районы,  где  брали  по  2-3  человека,  увозили  и  делали  им



операции. Это были интересные случаи контактов не только с НЛО, но и с разными

расами  инопланетными  -  Межгалактическим  союзом,  с  техническими  единицами,

которые передавали информацию.

Кроме этого, были случаи сильного воздействия НЛО на окружающую среду.

Мы могли прогнозировать появление НЛО, пролет НЛО. Самое сложное в этом деле –

прогнозирование НЛО, когда он сядет.

Во время Руставской конференции, при проведении разных ритуалов и молитв

были  случаи,  когда  русские,  японцы  и  инопланетяне  вместе  молились  за  мир,

передавали информацию о космосе, об их планетах. Появилось содружество в труде и

передаче информации между нами и ими.

Сейчас мир задает вопрос: когда будет официальный контакт? А мы это прошли

в начале 1990-х. 

 

21:05 Массовое появление существ «рейки» в селах Грузии.

Константин:  В  Грузии  каждый  год  в  разных  селах  появляются  какие-то

существа, их называют «рейками». Я знаю, что Вы занимались этим вопросом и что

можете сказать?

Эрекле: Когда у нас случаются большие перемены, большое напряжение влияет

на людей, и это притягивает к себе внимание внеземных цивилизаций и тех, кто вне

нашего поля зрения, в другом измерении.

Случается  так,  что  разные  типы  созданий  начинают  входить  в  дома,  в

населенные  пункты.  У  них  свой  график  появления,  миссия  и  цель.  Они  начинают

контактировать с людьми.

Люди очень пугались, и первое, что делали – это писали заявление в полицию. В

заявлениях  было  написано:  «Я  увидел  неземное  существо,  прошу  мне  помочь,  мы

боимся».

Таких заявлений были сотни. Самая большая активность случилась в 2016 году,

до  этого  было  в  2009  году.  Сейчас  уже  активность  гораздо  меньше,  но  все-таки

продолжается.

Константин: Даже домашние животные реагировали.

Эрекле: Это было не только связано с людьми, что мы могли бы приписать

массовому  психозу,  а  было  влияние  и  на  животных.  Физическое  влияние:  некие

психические травмы: животные боялись, дрожали, у некоторых лопалось сердце, они

искали укрытие, зарывались, не ели и не пили. Через неделю стресс проходил, и они



становились адекватными. 

В разных регионах описывали одни и те же типажи существ.

Двое  были  человекоподобные,  а  остальные  -  четвероногие  существа.

Присутствие людей в тех домах и селах не мешало этим существам ходить по графику

и исполнять свою миссию. График строго соблюдался.

Например, с 10 часов до 12 часов они были в одном районе; с 12 часов до 14

часов - совсем в другом уже через 20-30 км, а с 14 часов до 16 часов - еще через 60 км. 

И  у  них  были  проторенные  дороги:  они  выбирали  высоковольтные  линии

передач возле населенных пунктов или овраги, или в населенных местах пустующие

дома и дворы, где садились их средства передвижения диаметром 13 метров. Существа

исследовали жилые дома в радиусе 600 м от места посадки.

 

27:02 Контактер как объект изучения.

Константин:  У нас  есть  информация,  что  у  Вас  был  астральный  контакт  с

этими существами, ради чего они это делали?

Эрекле:  Когда рождалась уфология, мы больше внимания обращали на места

посадки,  перелета   и  т.д.  Но потом стало  интереснее  то,  с  кем  они контактируют.

Оказалось,  они  вступают  в  контакт  не  со  всеми подряд,  а  с  теми,  с  кем  легче  это

сделать, у которых в этом есть потенциал и т.д. Поэтому сегодня главной нашей целью

исследований  является  человек  –  с  кем  происходит  контакт.  Эти  люди  не  просто

контактеры, а они имеют определенный потенциал, навыки, знания и т.д. Мы работаем

с контактерами, у которых есть прямой контакт с разными сущностями: физическими,

астральными и т.п.

 


